

# 我らの南

No.17



令和3年 12月9日

〒851-0245 TEL095-836-0085

長崎市千々町5 1 3 番地

長崎市立南小学校長

田川 雄一

学校教育目標

自ら学び鍛え、励まし合う、心豊かな児童・生徒の育成



## 南イングリッシュパフォーマンスコンテスト 12月6日授業参観

今年で2回目を迎える「南イングリッシュパフォーマンスコンテスト」です。オールイングリッシュで行いました。(子どものみならず、私たち教職員も) 英語で話すというのは相当な難しいものです。私自身を振り返ると、中学校からたいがい英語の授業を受けてきたはずですが、英語で会話することはできません。あの時間は何だったのかといった感じです。それからするとこの日の子どもたち、本当に素晴らしいパフォーマンスでした。英語で伝えることはもちろん、表情、ジャスチャーなど、それぞれの個性も光っていました。一人ひとりの頑張りには、それにふさわしい賞をおくっています。以下の写真をご覧ください。



Good job !



Best smile !



Exciting dance !



Big voice !



Cute voice !



Good performance !



Big gesture !



Great memory !



Amazing presentation !



Best energy !

大学入試の試験科目を見てみると、国語や数学が受験科目に入っていない大学はあれども、英語が受験科目に入っていない大学はほとんど見当たりません。国公立の2次試験でもです。英語ができる人間を社会が求めることを改めて感じます。グローバル化されていく社会では、ますます外国語は重要となるでしょう。加えて、コミュニケーションの力であるとか、伝える力や表現力であるとか、このような力も言うまでもなく重要です。そうした意味で、今日の子どものパフォーマンスは将来へつながるものだったと思います。



## ミュージカルがやってきた！ ～文化庁主催巡回公演事業～

劇団ドリームカンパニー「ハロー、天使です！」 12月8日(水)午後 本校体育館

全校児童 10 名の南小に、福岡から劇団ドリームカンパニーさんが来てくださいました。プロによるミュージカル公演です。これだけでもめったにあることではないのに、なんとこの日は、子どもたちもこのミュージカルに出演させていただきました。一生に二度とないだろうという経験です。当日、少しばかり練習をさせていただき、さっそく本番となりました。緊張感いっぱいの舞台です。10 人の子どもたちは、きらびやかな衣装に身を包み、モデル役、天使役、それぞれプロの方々に交じって堂々と演技しました。フィナーレではいっしょにダンスも披露しました。プロの劇団員と南小の子どもたちが絶妙に一体化した感じで、とても感動的でした。

当日は、保護者の皆様、地域の皆様、あわせて 30 人近くの方々に来校いただきました。多くの観衆の前で演技ができ、劇団の方々に、そして子どもたちも、充実感や達成感があったものと思います。急な案内にもかかわらず来校いただき、本当にありがとうございました。



モデルさん登場



みんなで喜び合う瞬間



ドリームカンパニー with 南小ダンサーズ すてきな踊りを披露

卒業前に、こんなに楽しいことができ、よかったです。

